



## Einst

Der Chor „Liedertafel Eschenau“ wurde vor über 150 Jahren als reiner Männerchor gegründet.

Erst 1961 wurde beschlossen, aus dem Männerchor einen gemischten Chor zu machen, was zu jener Zeit für die Herren sicher eine massive Umgewöhnung bedeutete, dem Chor aber ganz neue Möglichkeiten bot.

Lange Zeit galt 1860 als das Gründungsjahr, bis ein Dokument auftauchte, das beweist, dass die Liedertafel schon 11 Jahre vorher gegründet worden war. Seit 1969 hat die Liedertafel die Zahl „1849“ im Namen.

Im November 1996 wurde dem Chor der Ehrentitel „Meisterchor des Fränkischen Sängerbundes“ verliehen.

Im Jahr 2009 konnten wir mit Thomas Witschel einen jungen, dynamischen Chorleiter engagieren, der es bis heute versteht, unser Interesse für immer neue Musikrichtungen, auch im a-cappella Bereich zu wecken.

## Jetzt

Heute ist die Liedertafel ein gemischter Laienchor mit über 50 aktiven Mitgliedern, die nicht nur Freude am Singen haben, sondern sich auch gern in geselliger Runde vom Alltag ablenken lassen.

Unser Repertoire reicht von der sakralen Messe, klassischer und lyrischer Musik zu weltlichen deutschem Liedgut, vom Opernchor bis zu bekannten Musicals und internationalen Schlagern. Diese musikalische Breite verstehen viele unserer Chormitglieder als unser Markenzeichen.

Wir konnten viele gelungene Auftritte bieten und werden versuchen, die durch Corona verursachte gesangliche, aber auch personell entstandene Lücke zu füllen und bald wieder auf dem alten Niveau unsere Freude an der Musik auf unsere Zuhörer zu übertragen.